
Yvette, 78 ans (Loire)
Depuis mes glycémies sont beaucoup plus basses, pour moi qui suis arrivée à me retrouver 2 fois à 6 gr. Je
me trouve maintenant " haute " à 1.30 gr, ce qui fait rire mon médecin !

 

Je ne me considère plus comme une diabétique lorsque mes amies en sortant du cinéma décident d'aller
manger une pizza. Je n'ai plus de soucis d'horaire, de matériel puisque grace à ma pompe, je peux me faire
mon injection en toute discrétion sans quitter le groupe.

 

Bienvenue aussi à ma pompe qui me permet si je fais un petit excès de faire un petit bolus de correction.

 

Mon conseil : vous pouvez essayer de porter une pompe et si vraiment cela ne vous convient pas, vous
pouvez toujours revenir aux stylos. Alors, oubliez cette contrainte, c'est super !
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